
 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 

La grande aventure commence vraiment… 
 
Saint Jean-Baptiste a été arrêté. Il s’efface. De toute façon, il avait terminé sa 
mission : préparer le chemin du Seigneur, désigner l’Agneau de Dieu. 
Maintenant, « les temps sont accomplis » comme le dit Jésus. Sa vie publique 
commence, c’est l’heure de l’annonce du Salut. Le royaume de Dieu est tout 
proche : il est là, parmi vous, Celui qui sauve et réconcilie l’homme avec Dieu. 
La grande aventure, faite de joies et de larmes, de tragédies et de grands 
bonheurs, portée par l’espérance inouïe d’un salut offert à tous, commence 
vraiment. C’est celle de la rédemption. Préfigurée par les missions des prophètes 
de l’ancien testament. Promise par Dieu, attendue de génération en génération 
dans le peuple hébreux. 
Cette aventure ne se déroule pas sans nous. C’est notre histoire aussi. Jésus seul 
sauve. Mais Il ne veut pas sauver tout seul. Il veut notre coopération. Celle-ci 
commence par notre propre conversion : notre choix d’accueillir réellement sa 
Parole, de croire et de Le suivre, c’est-à-dire de vivre notre vie avec Lui, pour Lui. 
Mais Jésus nous appelle à plus encore : « je vous ferai pêcheurs d’hommes ». 
D’autres n’entendront sa Parole que par nous, par le témoignage de notre vie, le 
partage de ce que nous avons reçu…  
Voilà ce qui fait de la vie chrétienne une vie loin d’être tranquille mais magnifique 
en même temps : nous participons à une œuvre divine, si grande… une œuvre 
pour l’éternité !  Rien de moins que le salut de ce monde ! « Viens, suis-moi… » 
 
Père Pierre-Hervé GROSJEAN, curé. 
 
 
 
 
 
 
 

         3ème dimanche T.O. année B 

        N°18 – Dimanche 21 janvier 2024 



 
 Obsèques :  Bahma Lady Zita GNOFAME vendredi 15 janvier à St Martin,  
Hubert Rys le mercredi 24 janvier à 15 h à St Martin.  

 

Nourrir sa foi
 

 
La grande conférence en doyenné du 

mardi 23 janvier 
 
La veillée Theo’team du lendemain est annulée pour 

que tous puissent venir à la conférence.  
 

 

 Spectacle « Charles de Foucauld, frère universel »  de et mise en scène Francesco 
Agnello le 28 janvier 2024 à 16 h en l’église Notre-Dame de Maurepas. Entrée libre (pas 
d’inscription en amont). Participation libre à la fin du spectacle.  

 
 

 La maison Saint-Jean-
Baptiste ouvre ses portes le 
samedi 3 février 2024 de 
11h à 18h. La Maison Saint 
Jean Baptiste accueille les 
jeunes hommes qui se posent la question de 
devenir prêtre pour une année dite de 
propédeutique, année de discernement et 
de fondation spirituelle. Venez en famille ou 
en simple curieux et accompagnez les 
groupes de jeunes (servant d’autel, scout, 
aumônerie…) afin de découvrir le quotidien 
d’un propédeute et son lieu de vie. Au 
programme, la visite ludique de la maison et 
ateliers chants, tournois de ping-pong ou de 
babyfoot, proposition de prière à la 
chapelle. seminaireversailles.fr Contact : 
secretariat.msjb@studiumversailles.fr  

Fête diocésaine de la vie consacrée le 
dimanche 4 février 2024 à l’église Ste 
Jeanne d’Arc (Versailles). 
Nous créons l’occasion de découvrir les 35 
communautés religieuses du diocèse, les 17 
vierges consacrées et les 20 membres 
d’Instituts séculiers.  
Nous pourrons échanger avec eux sur la 
manière dont ils cherchent à répondre aux 
attentes du monde d’aujourd’hui et le Père 
André Antoni, 
Assomptionniste, nous 
apportera son éclairage 
sur ce sujet. Si vous le 
voulez, vous pouvez 
rejoindre les consacrées dès 11H30 pour le 
déjeuner (dans ce cas s’inscrire kathia.chavernoz 

@catholique78.fr). Mgr Luc Crepy, présent 
l’après-midi, présidera la messe de clôture. 

Prier
 

Sacrement des malades et bénédiction des 
soignants le dimanche 11 février à 11h à St 
Pierre. C´est le sacrement de la présence du 
Seigneur à nos côtés dans les moments 
d´épreuve que sont la maladie ou le grand âge 
ou la dépendance. N’hésitez pas à le faire 
savoir à des personnes de votre entourage. Il 
est nécessaire de rencontrer un prêtre 
auparavant. Prenez directement rendez-vous 
auprès des prêtres via le secrétariat. 

Une bénédiction spéciale sera donnée aux 
fidèles dont le métier est de soigner des  
malades ou d’aider des personnes âgées ou 
handicapées, personnel médical ou 
« aidant ».Sans inscription : se présenter au 
plus tard à 10h45 à St Pierre, des bancs vous 
seront réservés.  



Fraternité
 

 Dîner solos du vendredi 26 janvier à la Salle St Hilaire, 20h30. 
Formule  autour d'un buffet partagé ! Célibataires, séparés, divorcés, 
veufs, temps d'échange fraternel. dinersoloparoisse@gmail.com. 
Sophie Mauger au 06 22 59 42 09, Amélie Richard au 06 72 20 79 43.  
 

 Relais Lumière Espérance. Confrontés à la situation de personnes proches 
souffrant de troubles psychiques, vous êtes invités à une réunion de prière et de 
rencontre le samedi 27 janvier de 14 h à 17h à la salle Cénacle à côté de l’église 
St Quentin les sources. Contact : Jean-Pierre Beuriot  06 82 18 49 11 
 

 Soirée les tablées de la chandeleur. 

 

 
Choisissez de recevoir ou d’être reçu chez 

des paroissiens  
 
 

Dessert à partager ensuite tous ensemble à 
la salle St Hilaire. 

 
 

Inscription sur le site ou au secrétariat. 

 

 

 

 Nouveau ! Une journée entière pour les veufs et veuves des Yvelines, le 
dimanche 3 mars . Organisée par le mouvement Espérance et Vie. Conférence-
témoignage avec Axelle Huber (formatrice, coach, auteur de livres sur le deuil) elle-
même veuve - Table ronde - Moments conviviaux - Echanges en petits groupes 
selon les âges et préoccupations similaires - Messe & bénédiction spéciale 
Dimanche 3 mars 9h30 à 17 h - Centre Jean XXIII - 78150 Le Chesnay  
Iwww.esperance-et-vie-yvelines.fr  /  esperance.et.vie.yvelines@gmail.com  / 09 83 
38 00 47  

 
 Conférence grands-parents aujourd’hui ! Mardi 
6 février de 14h à 16h00 à Saint-Rémy-lès-
Chevreuse, dans la salle paroissiale. Thème de 
la rencontre : Dans les joies et les inquiétudes 
de notre temps, témoins de l’Espérance pour 
nos petits-enfants ?  Par le père Raphaël 
Prouteau. Entrée libre. Pour tout renseignement, et autres dates proposées sur le 
diocèse :  grandsparents@catholique78.fr. Covoiturage possible, contacter le secretariat.

 
 Retrouvaille aide les couples en difficulté quels que soient leurs 
problèmes (difficulté à vivre ensemble, déjà séparés). Ce programme a 
reçu le soutien des papes Benoit XVI et François. Retrouvaille peut vous aider à 
retrouver confiance et espoir dans votre mariage. Le programme débute par un week-end à la Clarté à 
Orsay (Essonne).Renseignements et inscription au 06 65 70 65 39 ou www.retrouvaille-coupleencrise.fr 
 

  Le diocèse a publié un très beau livre « trésors du patrimoine religieux en yvelines ».  
A s’offrir ou à offrir, 120 pages, magnifiquement illustré.Disponible au secrétariat, 25 euros.  



 
 

Comment résonne la parole de Dieu  
dans notre foyer interconfessionnel ? 

 

La parole de Dieu est centrale 
dans notre vie de couple 

interconfessionnel. Ayant l’habitude de 
pratiquer aussi bien à la messe qu’au culte, nous 
pouvons être tentés de pointer les différences 
liturgiques ou sacramentelles, mais une chose, 
nous rassemble, assurément, c’est la parole, la 
Bible. Dimanche, après dimanche, la parole 
reçue est la même car nous suivons les 3 mêmes 
années liturgiques ; il nous arrive parfois 
d’entendre le même dimanche, la prédication 
et l’homélie. C’est une richesse de pouvoir faire 
résonner les textes avec deux éclairages qui 
bien souvent se rejoignent et se répondent. 
Michel a entrepris une lecture jour par jour de la 
Bible, alors souvent quand on anime une 
séance d’aumônerie, il fait le lien avec un texte 
qu’il a médité les jours précédent. La Parole est 
précieuse dans chaque situation de la vie, 
chaque discussion, chaque partage. C’est le cas 
lorsque nous avons un partage biblique avec 
notre groupe de foyers interconfessionnels ou 
lorsque nous méditons un texte au cours d’une 
prière « comme à Taizé ». Cécile  
 
 

« Car là où deux ou trois sont 
rassemblés en mon nom, je 
suis au milieu d'eux." 
Matthieu 18,20. 

Bien souvent, c'est le verset dont je me sers 
comme référence quand je demande à mon 
groupe de KT protestant de me donner une 
phrase du nouveau testament qui les a 
marqués. J'ai toujours considéré le fait de 
côtoyer et partager des moments avec mes 
amis catholiques (messe, partage biblique…) 
comme une immense richesse. Certes il y a des 
différences entre nos deux églises en termes de 
célébration ; je ne le vois pas comme une 
pauvreté mais comme une richesse ; cela nous 
permet, lorsque annonçons la bonne nouvelle 
autour de nous, de dire que la Parole de Dieu et 
la Bonne Nouvelle du Christ ressuscité est la 
même dans nos différentes églises. 
Et comme je le dis à mon groupe de KT : 
« Saches que quelle que soit l'église où tu te 
trouves, tu seras toujours bien accueilli, car en 
premier lieu, c'est le Christ qui t’accueille ». 
Tous les jours je rends grâce à Dieu qui m'a 
permis de fonder une famille avec Cécile, qui 
m'a permis de retrouver la voie du Seigneur et 
de rouvrir la Bible. Michel  

 
La parole de Dieu, c'est pour nous d'abord le Notre Père, notre prière commune, que nous 
disons tous les jours. Nous ne pouvons pas communier ensemble, cela peut être une 
souffrance, mais nous avons la joie de pouvoir prier autour de cette prière enseignée par 
son Fils dans les Evangiles : quelle chance ! Pour nous deux, baptisés et enfants de Dieu, 
que peut-il y avoir, en dehors de la communion, de plus fort que s'adresser ensemble à 
"NOTRE Père" commun ? La parole de Dieu, c'est également le culte ou la messe, où Dieu 
nous parle à travers toute la liturgie et bien sûr tout particulièrement dans les lectures. Bien 
souvent, nous en faisons l'expérience : nous entendons dans telle lecture non seulement 
une parole pour chacun de nous mais aussi pour notre couple et notre famille. La 
prédication qui les accompagne est source d'enrichissement : il y a une manière de penser 
“protestante” et une autre “catholique”, et ces approches différentes permettent à chacun 
de nous d'approfondir notre foi. Régis et Isabelle. 

 


